

Pág.: 9 Cm2: 221,7 VPE: \$177.398 Fecha: 06-03-2025 2.800 Tiraje: Medio: Diario Chañarcillo Lectoría: 8.400 Diario Chanarcillo Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Directora regional de Junaeb destaca Directora regional de Junaeb destaca

## Directora regional de Junaeb destaca entrega de alimentación y apoyo a estudiantes

a directora regional de Junaeb Atacama, Caroline Harder Barrera indicó que dicha instancia ha realizado todas las coordinaciones y acciones, con el propósito de brindar una serie de servicios y prestaciones a los alumnos de Atacama.

66 Comentar y darles garantías a las familias y a las comunidades educativas, que como Junaeb estamos con todas las pilas de hace mucho tiempo; organizando para que, desde el primer día de clases en los establecimientos educacionales, tengamos alimentación convencional. Vamos a tener la alimentación regular: desayunos, almuerzos, onces y cenas, dependiendo de las características de cada establecimiento; desde el día 1. Eso nos ha implicado que hemos estado organizando previamente los abastecimientos en las escuelas, para que estén todos los componentes, las leches, las verduras, las frutas, los abarrotes y perecibles en general, y así desde el primer día vamos a tener alimentación completa", manifestó la autoridad.

Citó, por ejemplo que en la región de Ata-

cama se prevé la entrega del orden de casi 28 mil almuerzos.

Comentó que el Servicio participó en el programa veraniego Actívate, en las provincias de Huasco y Copiapó.

La directora regional de Junaeb además destacó otros servicios o beneficios de que se disponen para los alumnos.

66 Ahora estamos en proceso de entre ga de entrega de útiles escolares. En la región ya están llegando los útiles a los diferentes establecimientos. Por tanto, queremos garantías a las familias y tranquilidad que estamos haciendo un trabajo coordinado, para que en el mes marzo los estudiantes y las estudiantes tengan su set de útiles, como todos los años", agregó.

Se refirió además de otros beneficios que

Junaeb proporciona.

66 Tenemos la Tarjeta Nacional Estudiantil que es para la rebaja de la tarifa; pero también compartir y reconocer el esfuerzo que se ha hecho en este periodo; dado que la Beca de Alimentación para la Educación Superior, conocida como BAES tiene un aumento muy importante. Hemos tenido un aumento de un 50% en este periodo de gobierno; que es algo histórico y vamos a tener dos aumentos durante este año. En este periodo hasta junio vamos a llegar a los \$47 mil y desde julio a \$48 mil. Sabemos que es una demanda muy pedida por las y los estudiantes de Educación Superior; así es que para que vean que se está dando respuesta a esa necesidad", añadió.

Ahondando en conceptos por la TNE, Tarjeta Nacional Estudiantil, dijo que se encuentra en proceso de renovación. Por tal razón llamó a los estudiantes beneficiarios a realizar el trámite correspondiente. Caroline Harder planteó que

66 la TNE, que permite una rebaja en la tarifa de transporte, estamos en procesos. Es super importante invitar a las y los estudiantes y las mamás y los papás que se acerquen a nuestras oficinas. Hay diferentes procesos. Recordar que el estudiante que tiene su TNE con sello 2024 la va a poder seguir ocupando hasta el último día de mayo. Por tanto, en el mes de abril o mayo les vamos

a avisar para que hagamos el proceso que nosotros le llamamos 'revalidación'; pero que, en rigor es pegar el sello 2025 para que pueda seguir operativa la tarjeta".

vv vv vv.ciiaiiaicitto.ct

Mayor información, los interesados deben dirigirse a las oficinas de Junaeb Atacama, situadas en calle Juan Antonio Ríos Nº371. Además podrán conectarse a la página institucional www.junaeb.cl y/o las redes sociales institucionales.

66 Deseo mandarle muchas energías a las y los estudiantes, para que este 2025 sea un proceso educativo exitoso; compartir, que como siempre como Junaeb vamos a estar disponibles para ayudarles, acompañarles y asesorarles en todo lo que sea necesario para apoyarles en su proceso formativo/ educativo. Además decirle a las comunidades educativas que estén tranquilas porque nosotros tenemos todas las condiciones para entregar alimentación desde el primer día", dijo finalmente la directora regional de Junaeb Atacama, Caroline Harder Barrera.

